

19^{ème} concours des écoles à vélo

Label École Vélomobile :
Toutes et tous à vélo !



jeudi
12 mai
2022

SMMAG



Le jeudi 12 mai 2022, c'est le Concours des écoles à vélo !

L'objectif ?

Qu'un **maximum d'élèves** viennent à l'école **à vélo** ce jour-là.
(ou en draisienne ou tricycle pour les plus petits)

Pourquoi ?

Pour sensibiliser les élèves (et les parents !) aux bienfaits de venir à vélo :

- plaisir de rouler en autonomie
- activité physique ludique
- gain de temps, surtout pour stationner
- abords des écoles plus apaisés
- ne pas participer à la pollution de l'air
- ...

Qu'est-ce qu'on gagne ?

Chaque école participante recevra une plaque «école Vélo mobile» avec une notation en fonction du pourcentage d'élèves cyclistes ce jour-là.



L'année suivante, les élèves pourront essayer de dépasser le score de l'école, ou de garder leurs 4 étoiles !

Pour participer ?

inscrivez votre école sur
adtc-grenoble.org/concours

